

Propriétés Sotheby's  
Parisiennes INTERNATIONAL REAL ESTATE

**5 Pièces**

**225 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP2-3073**

**4 600 000 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité. Situé avenue Foch rare Appartement en duplex de 224 m<sup>2</sup> offrant des volumes exceptionnels avec 5 mètres de hauteur sous plafond dans la pièce de réception et de larges baies vitrées cintrées. Au 7<sup>ème</sup> étage de la copropriété l'appartement se compose d'un séjour bénéficiant de vues plongeantes sur l'avenue Foch et la défense de plein-pied sur un grand balcon en pierre, une salle à manger, une cuisine séparée, un vestiaire et une salle d'eau. Au 8<sup>ème</sup> étage un bureau salle TV en mezzanine, une suite parentale avec dressing et salle de bains ouvrant sur un balcon terrasse plein sud, ...

Exclusivity. Located Avenue Foch, rare duplex apartment offering exceptional volumes with 5 meters of ceiling height in the reception room and large arched bay windows. 224 sqm split on two levels. On the 7<sup>th</sup> floor of the condominium, the apartment consists of a living room with plunging views of Avenue Foch and La Défense opening on a large stone balcony, a dining room, a separate kitchen, a cloakroom and a shower room. On the 8<sup>th</sup> floor, an office TV room on the mezzanine, a master suite with dressing room and bathroom opening onto a south-facing balcony terrace, two other bedrooms, with ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

